

Cuatro días de manifestaciones: Bogotá en alerta ante el 21N

Por Juan Manuel Reyes Fajardo
 Miércoles 18 de noviembre de 2020, a las 16:25



Las protestas que vienen. Desde este jueves y hasta el miércoles 25 habrá manifestaciones por el paro nacional, estudiantiles y de colectivos feministas.

La Secretaría de Gobierno y los líderes del paro nacional programado para este sábado acordaron una serie de maniobras ante las manifestaciones que se presentarán los próximos 19, 21, 23 y 25 de noviembre en Bogotá. Las protestas, que tendrán su eco en otras ciudades, buscan conmemorar un año del paro contra las políticas del presidente Iván Duque.

Justamente, a un año del llamado del 21N que provocó casi un mes de cacerolazos y protestas, los manifestantes recordarán que el gobierno de Duque ha incumplido varias de sus promesas. Hay una alerta especial para evitar casos de abuso policial como los vividos el 9 y 10 de septiembre en la ciudad. Dichas protestas, que terminaron con saldo de 12 muertos y 70 CAI incinerados, generaron el repudio de la alcaldesa Claudia López y fricciones con el gobierno nacional.

Para evitarlo, la labor del secretario Luis Ernesto Gómez ha buscado llegar a acuerdos con los manifestantes y la Policía. El alto funcionario resaltó que la negociación con los líderes del paro nacional, sindicatos y organizaciones estudiantiles acordaron una manifestación pacífica en las cuatro jornadas de paro.

También se acordó que estas manifestaciones deben cumplir con normas de bioseguridad para evitar contagios masivos. Finalmente, la Policía acompañará las manifestaciones y atenderá posibles casos de vandalismo, pero se acordó que todos los agentes de la Fuerza Disponible que cumplan esta labor estarán plenamente identificados.

“Logramos varios acuerdos que permitan garantizar el derecho a la protesta y evitar cualquier acto de violencia durante las movilizaciones. Así mismo hacemos un llamado a la responsabilidad frente al cuidado individual y colectivo de los marchantes. Seguimos en pandemia y debemos mantener el uso permanente de tapabocas, lavado de manos y el distanciamiento social para evitar a toda costa que se presente un rebrote”, indicó Gómez.

Recorridos de las manifestaciones

Cada día tendrá un foco de protesta diferente, empezando por la marcha del paro nacional sindical de este jueves. La manifestación empezará a las 8:00 am desde la sede de **Ecopetrol**, en la carrera 13 con calle 36, hasta la Plaza de Bolívar. Los manifestantes tomarán la vía hacia la carrera Séptima y luego se movilizarán al sur.

El 21, las manifestaciones serán estudiantiles. Los estudiantes saldrán de las universidades del centro y norte de Bogotá hacia la Ciudad Universitaria. La gran mayoría de los manifestantes marchará por la carrera Séptima en la mañana del sábado en sentidos sur y norte, para luego tomar la calle 45 hacia la Universidad Nacional. También habrá marchas de estudiantes de la Universidad Distrital hasta la sede Bosa.

El lunes 23, la familia de Dilan Cruz, el joven que murió por un disparo del Esmad en las marchas del pasado 21N, adelantará un plantón en el sitio en el que fue herido, en la calle 19 con carrera 4. El plantón en homenaje a Cruz contará con artistas y un cacerolazo a las 5:30 pm, y se extenderá con una velación hasta la noche.

Finalmente, el miércoles 25 habrá una marcha de colectivos feministas en homenaje al día mundial de la no violencia contra la mujer. Estos grupos marcharán desde la Plaza de Bolívar hasta la Plaza de la Hoja, en el sector de Paloqueama. La manifestación tomará la calle 19 hacia las 2:00 pm.

Las movilizaciones estarán acompañadas por los gestores de Diálogo Social y servidores de la Dirección de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobierno, Gestores de Convivencia de la Secretaría de Seguridad; la Procuraduría, la Personería, la Defensoría del Pueblo, y la Policía Metropolitana, así como las secretarías de Salud y de la Mujer.

La cifra

+10000

Manifestantes se estima que saldrán este jueves en el paro nacional, según sus organizadores.

Vea más noticias de Bogotá, Colombia y el mundo aquí

Siga a Publimetro en Google News

NEWSLETTER

Lo último de **publimetr** en tu correo...

Susíbete



La Guajira, en alerta por onda tropical que podría convertirse en huracán



(Video) Colombia encara con ayudas la devastación casi total de Providencia por Iota



Actor de 'Diomedes' recibió tentadora propuesta para hacer cine para adultos, ¿aceptó?



Lincoln Palomeque se ganó regaño de Carolina Cruz por andar de mostrón en redes sociales



Centro Nacional de Huracanes en Miami alerta paso de Iota en San Andrés y Providencia



DEPORTES QUINDÍO vs DEPORTIVO CALI | En Vivo Online Gratis Link Octavos de Final Copa Betplay Dimayor



¿Qué tal luce? Diva Jessurum presumió sus curvas en bikini frente a la playa



Falleció el niño de 'La mamá del 10', Cristian Mosquera, a sus 14 años

Te ofrecemos las herramientas para que tu comercio empiece a vender por internet.
¿Quieres saber cómo hacerlo?

[Descubrir aquí](#)

RIONEGRO ÁGUILAS DORADAS vs ATLÉTICO NACIONAL | En Vivo Online Gratis Link Octavos de Final Copa Betplay Dimayor

Por Román Gómez
 Miércoles 18, noviembre 2020 16:54



Si usted quiere ver En Vivo Online RIONEGRO ÁGUILAS DORADAS vs ATLÉTICO NACIONAL Gratis WIN Sports + Link Octavos de final Copa BetPlay 2020 hora y dónde ver en TV continúe más abajo en el texto.

Duelo paísa en los octavos de final de la Copa Betplay Dimayor. A partido único, Atlético Nacional visita el estadio Alberto Grisales de Rionegro para enfrentar a unas Águilas Doradas heridas en su orgullo. El equipo punfiero se ahogó en la orilla para clasificar a los cuartos de la Liga, algo de lo que quedó a un puntito.

Por su parte, Atlético Nacional se toma muy en serio la Copa. El conjunto necesita rodaje tras descansar el fin de semana por el juego anulado con Cúcuta Deportivo.



Por lo tanto, se espera que haya nóminas titulares en ambos conjuntos, a pesar de que el Verde deba enfrentar al América de Cali, el próximo sábado.

Ver En Vivo Online RIONEGRO ÁGUILAS DORADAS vs ATLÉTICO NACIONAL Gratis WIN Sports + Link Octavos de Final Copa BetPlay 2020 hora y dónde ver en TV

Día: 18 de noviembre

Hora: 5:30 p.m. (Hora de Colombia)

Canal: WIN Sports + transmitirá el partido haga clic [aquí](#) para ver la versión online

Link: [Siga el minuto a minuto del partido en el Gamecast de la página oficial de la Dimayor](#)

¿Cuáles son las alineaciones de Rionegro Águilas Doradas vs Atlético Nacional para los octavos de final de la Copa BetPlay 2020?

[Consulte los titulares de Rionegro Águilas Doradas para enfrentar a Atlético Nacional en el estadio Alberto Grisales](#)

[Consulte los titulares de Atlético Nacional para enfrentar a Rionegro Águilas Doradas en el estadio Alberto Grisales](#)

¿A quién le apostarías? Para este partido [Mozzartbet Colombia](#) paga 3.03 a Rionegro Águilas Doradas, 3.18 al empate, 2.27 si gana Atlético Nacional. Estas cuotas pueden variar para consultarlas entra a www.mozzartbet.com.co, donde también podrás encontrar toda su oferta deportiva.

Online RIONEGRO ÁGUILAS DORADAS vs ATLÉTICO NACIONAL Gratis / Cortesía de Dimayor



La Guajira, en alerta por onda tropical que podría convertirse en huracán



Se conocen las primeras imágenes de la devastación por el paso de Iota en Providencia